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質 問 者 質 問 事 項  

 

 

 

井上 浩一 議員 

① 必要不可欠なライフラインの整備について 

② 小吹台地区の施設整備について 

③ 楠公誕生地周辺活性化事業について 

④ 国、府等との連携について 

⑤ 50 年、100 年後の村のビジョンは 

 

 

 

徳丸 初美 議員 

① 村長の将来ビジョンは 

② 合併についての考えは 

③ 楠公誕生地周辺活性化事業について 

④ 施策の優先順位は 

 

 

吉田 昭之 議員 

① ５つのむらづくりの実現に向けて 

② 風通しの良い職場づくりとは 

③ 楠公誕生地周辺活性化事業の見直しについて 

 

 

 

服部 幸令 議員 

① 本村の将来像は 

② 各支援策の財源は 

③ 府との関係は 

④ 給与、退職手当の減額について 

⑤ 「真っ当な村づくり」とは 

 

 

 

田村 陽   議員 

① 「府内で最も子育てに手厚い村」とは 

② 働き甲斐のある風通しのよい職場づくりについて 

③ 財政運営について 

④ 「真っ当な村づくり」とは 

 


